

## 27 de septiembre de 2025

#### **Primeras Planas**

Brota millonada a Adán ... y acepta
Bermúdez sembraba muertos fuera de Tabasco
Apagón paraliza a 2.2 millones en tres estados
México y 33 naciones más, contra "impunidad" israelí
Sheinbaum: nunca más, un acuerdo fiscal en lo oscurito

Florida arrecia capturas arbitrarias de paisanos; en 7 días pasan de 49 a 176

Pide en la ONU fin al armamentismo

Protesta y Caos ¡Todos los reflectores! Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Recortan 8 mdp a animales policía

A través de sus redes sociales, la activista y divulgadora científica Lucía Hernández, directora del portal Yo Amo La Ciencia, denunció que el gobierno de Clara Brugada recortó 7.6 millones de pesos en alimentos y 375 mil pesos en atención veterinaria para animales de la policía capitalina. El ajuste presupuestal, aplicado en el ejercicio 2025 de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a cargo de **Pablo Vázquez**, afecta directamente a los agentes caninos, caballos de servicio y animales rescatados por la Brigada de Vigilancia Animal. <u>Basta</u>

## Rescatan a víctima de secuestro en Cuajimalpa

Elementos de la Policía Auxiliar (PA) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) lograron el rescate de un hombre que presuntamente había sido privado ilegalmente de su libertad, así como la detención de dos personas señaladas como responsables, en calles de la alcaldía Cuajimalpa de Morelos. Los hechos ocurrieron en la colonia San Pablo, cuando oficiales que realizaban patrullajes de vigilancia fueron abordados por una mujer. La denunciante informó que su esposo no había regresado a casa y relató que, la noche anterior, recibió una llamada en la que le exigían dinero en efectivo a cambio de su liberación. Ante la denuncia, los uniformados implementaron un operativo en la zona. Minutos más tarde escucharon gritos provenientes del interior de un vehículo estacionado en la calle Constitución y el callejón Independencia. El Universal / Excelsior / La Prensa / El Gráfico / Basta

## Va de nuevo a la cárcel por tener varias dosis de presunta droga

Un sujeto que ya registra dos ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, fue detenido en posesión de varias dosis de presunta droga, en calles de la alcaldía Iztapalapa, donde efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo arrestaron. La detención se realizó en el cruce de las calles Piñuelas y Derechos Democráticos, en la colonia Predio El Molino, donde le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le aseguraron 50 bolsitas que contenían una hierba verde y seca similar a la marihuana. La Prensa

## Marchan por los 43

A 11 años de la desaparición de los normalistas en Guerrero, padres mantienen su búsqueda, así como la exigencia de verdad y justicia. Con la participación de cuatro mil personas, según la Secretaría de Gobierno de la CDMX, levantaron la voz para reclamar por los 43 jóvenes de la Escuela Normal Rural Isidro Burgos, de Ayotzinapa, Guerrero, desaparecidos la noche entre el 26 y 27 de septiembre de 2014. Las autoridades capitalinas reportaron saldo blanco. Desplegó 500 elementos de la Policía Metropolitana, 200 de Tránsito, 52 paramédicos, cuatro ambulancias y 10 motos del ERUM. El Heraldo de México / Excélsior / La Crónica de Hoy / El Universal / El Gráfico / La Prensa / Milenio



## 27 de septiembre de 2025

## Cae "El Topo" de La Unión Tepito; exfuncionario en la Cuauhtémoc

La **policía capitalina** detuvo a Oscar Giovanni Mata, alias "El Topo", dirigente del grupo criminal "La Unión Tepito" y director territorial de seis colonias en la alcaldía Cuauhtémoc durante la administración de Sandra Cuevas. "El Topo" operaba como un operador de bajo perfil, con conexiones clave en el cártel. Autoridades lo ligan con 'El Manzanas', identificado como uno de los principales líderes de La Unión Tepito, en actividades de narcomenudeo, extorsión y control territorial. Su detención ocurrió mientras los **oficiales** realizaban trabajos de investigación en la avenida Eduardo Molina, de la colonia Constitución de la República, de la alcaldía Gustavo A. Madero, cuando observaron a un sujeto a bordo de una motoneta mientras manipulaba una bolsa con hierba verde. La Crónica de Hoy / Reforma / Metro

## Detectan ataques web para robar contraseñas

Ciberdelincuentes usan técnicas mediante programas automatizados para robar cuentas, alertó la Policía Cibernética. En caso de dudas, la **Unidad de Policía Cibernética** ofrece atención a través del teléfono 555 242 5100, extensión 5086, o enviar un correo a policía.cibernetica@ssc.cdmx.gob.mx Reforma / Reforma

#### Incauta Semar más de 20 toneladas de autopartes

Fuerte golpe a la delincuencia organizada ha dado la Secretaría de Marina-Armada de México con apoyo a la Fiscalía de la Ciudad de México en el cumplimiento de órdenes de cateo en las alcaldías Cuauhtémoc e Iztacalco, al decomisar más de 20 toneladas de autopartes, 500 dosis de narcóticos, el aseguramiento de 4 inmuebles y la detención de 12 personas. En fotografía aparecen policías de la **SSC**. La Prensa

#### Copred: agresiones verbales y físicas contra policías son discriminatorias

El Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación (Copred) y la Secretaría de las Mujeres en la Ciudad de México condenaron las agresiones físicas y verbales que perpetraron mujeres contra un par de policías en dos hechos distintos, en calles de la colonia Miravalle, alcaldía Benito Juárez, y en la estación Zócalo de la línea 2 del Metro. Personal del Copred tuvo comunicación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC),** con lo que se prevé que en los siguientes días los efectivos policiacos presenten quejas contra las mujeres, quienes agredieron física y verbalmente a los uniformados. La Jornada

## Alcaldías se asesoran sobre multas a franeleros

Algunas alcaldías se alistan y buscan asesoría de la Consejería Jurídica capitalina para aplicar correctamente las nuevas reformas a la Ley de Cultura Cívica que imponen arresto inconmutable de 24 a 36 horas a franeleros. La directora Jurídica de Iztapalapa, Sandra Cardona, aseguró que no se tomarán medidas extraordinarias, simplemente continuarán atendiendo las quejas ciudadanas al respecto. Detalló que "nuestra función o la función de **Policía Auxiliar** prácticamente es llegar, detener a la persona, presentarla ante el juez y quien va a determinar el tiempo de esa sanción es el juez Cívico". El Universal

## Exigen entornos seguros a estudiantes en la CdMx

Con el fin de prevenir la violencia escolar y garantizar entornos seguros para niñas, niños y jóvenes, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México llamó a los responsables de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del gobierno capitalino, a difundir de manera masiva, permanente y efectiva el programa Protoescolar en todas las instituciones educativas públicas y privadas de la gran urbe. La Prensa

## Le paran su moto a dos por su agandalle en CU

Un operativo preventivo de seguridad en la UNAM culminó con la detención de dos sujetos que amenazaron a personal de vigilancia universitaria y fueron encontrados en posesión de droga. Sus características coincidían con personas que han cometidos robos de motocicletas dentro de CU, por lo que procedieron a marcarles el alto. Fueron asegurados por elementos de Seguridad Universitaria y entregados a policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Metro



## 27 de septiembre de 2025

## Parque Colina del Sur pasa a control de la Álvaro Obregón

Vecinos de la alcaldía Álvaro Obregón criticaron el operativo que realizó el gobierno de la demarcación el pasado martes para tomar el control del Parque Ecológico Colina de Sur, mediante un "uso excesivo" de la fuerza pública. Al respecto, la alcaldía Álvaro Obregón informó que el inmueble pertenece al Gobierno de la Ciudad de México y por determinación del Comité de Patrimonio Inmobiliario la demarcación tiene a cargo su custodia, además de que con esta recuperación el acceso se mantendrá de manera gratuita, con vigilancia **policiaca** las 24 horas del día y un adecuado mantenimiento de las instalaciones y áreas verdes. La Jornada

## Fracasa seguridad vial

Cada año, desde 2019, las cifras anuales de muertes en hechos de tránsito en la CDMX han superado: lo que ocurrió en 2018, cuando se reportaron 394. En 2019 la cifra se elevó a 397; en 2021, 424; en 2022, 533; en 2023, 472, y en 2024, 533, de acuerdo con datos oficiales contenidos en los reportes trimestrales de hechos de tránsito. En 2025 no presenta un comportamiento diferente, puesto que en el primer semestre ya suman 225 muertes viales. "De enero a diciembre de 2024, la **SSC** registró 533 personas fallecidas por hechos de tránsito, lo que refleja un incremento de 13%y 34% en comparación con los periodos de 2023 y 2019, respectivamente", se reconoce en el reporte del cuarto trimestre de 2024. Excélsior

## Alistan en Chapultepec reparación de parque

Una fracción del Parque Rosario Castellanos, ubicado en la segunda sección del Bosque de Chapultepec, fue asilado al paso de los visitantes. Situado entre avenida Alencastre y el Periférico, cuenta con un monumento, en memoria de la escritora. En el sitio rodeado de áreas verdes fue construido en 2024 un módulo con sanitarios, el cual estaba cerrado por la menor afluencia de visitantes de visitantes y fue ocupado por personas en situación de calle. Una de ellas fue detenida por **policías de la SSC**, en los primeros días de agosto, señalada por presuntamente atacar a corredores que acuden a ejercitarse al lugar. Reforma

## **Policiaco**

## Chocan dos metrobuses

Dos unidades se impactaron ayer en Eje 4 Sur Xola y calzada de Tlalpan, en la colonia Álamos, en Benito Juárez, provocando severos daños en la cabina de conducción de una de ellas. Las autoridades informaron que 12 personas resultaron heridas, de las cuales dos fueron trasladadas a un hospital. Testimonios refirieron que el siniestro fue por exceso de velocidad y el pavimento mojado por la Iluvia. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / <a href="Euler Selection">El Gráfico</a> / <a href="La Prensa">La Prensa</a> / <a href="Metro">Metro</a> / <a href="Reforma">Reforma</a>

## Exconvicto sobrevive a ataque armado

Un ataque con arma de fuego en la alcaldía Xochimilco dejó una persona lesionada, mientras que los agresores lograron darse a la fuga. El pasado jueves, José circulaba a bordo de su automóvil por la colonia Santa Cecilia Tepletapa. Al llegar a la esquina de la calle Hombres ilustres fue interceptado por un par de sujetos en moto, quienes le dispararon en diversas ocasiones. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se percataron de la situación y, al querer detener a los agresores, uno de ellos sacó una pistola y comenzó a dispararles. En medio de la balacera, los delincuentes lograron fugarse. El Gráfico

## A sangre fría matan a un hombre a tiros

Un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia Aragón Inguarán, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los hechos ocurrieron sobre Oriente 121, casi esquina con Norte 70. Testigos señalaron que la víctima fue interceptada por dos sujetos que viajaban en una motocicleta y le dispararon en repetidas ocasiones. Los agresores escaparon. La escena fue asegurada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa / El Gráfico / Metro / Reforma



## 27 de septiembre de 2025

### Resulta herido al ser arrollado por camioneta

Tras ser atropellado violentamente por una camioneta en Eje Central, un hombre quedó tendido en el pavimento, inconsciente y ensangrentado, el accidente se registró a la altura de la colonia Tlacamaca, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes encontraron al hombre malherido, sin poder moverse, mientras la camioneta involucrada permanecía estacionada unos metros más adelante. Los uniformados de inmediato aseguraron la zona, y desviaron la vialidad para evitar otro percance y procedieron a detener al presunto responsable. La Prensa

## Justicia

## Cayó feminicida

Elementos de la Policía de Investigación, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y la Secretaria de Marina, lograron la detención de Humberto "N", por su probable responsabilidad en feminicidio agravado. Es señalado como el presunto responsable de la muerte de su expareja sentimental, cuyo cuerpo fue localizado el 19 de septiembre en Iztapalapa. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) informó que, con base en investigaciones, se acreditó la probable participación del hombre y se obtuvo una orden de aprehensión. Excélsior

#### Imagen Destacada



# Rescatan los de SSC a hombre secuestrado en Cuajimalpa

